

COLEGIO REPÚBLICA DOMINICANA IED J.M. SEDE A J.M.

INFORMÁTICA DOCENTE FABIO MORENO

PLAN DE MEJORAMIENTO SEGUNDO TRIMESTRE ACADÉMICO

LUNES 23 DE JULIO DE 2018

Apreciados estudiantes saludo cordial.

Esta semana se esta cerrando el trimestre académico correspondiente a los meses de Abril, Mayo, Junio y Julio. De acuerdo al cronograma institucional establecido por el Consejo académico y avalado por el equipo directivo. En esta circunstancia usted a la fecha debe haber **entregado por lo menos el 80%** de los trabajos, ya que en lo que resta del trimestre académico solamente habría tiempo para realizar el registro de los procesos de Auto y Coevaluación que es un derecho que tiene todo estudiante matriculado en el Colegio República Dominicana IED. A partir del día lunes 30 de Julio inicia el proceso de recuperaciones, para lo cual usted debe realizar el **siguiente plan de mejoramiento completo para poder hacer entrega de los trabajos pendientes o no entregados oportunamente dentro del desarrollo del II TRIMESTRE ACADÉMICO.**

Los estudiantes que el día **viernes 27 de Julio** al cerrarse el trimestre académico regular no hayan entregado una o más actividades previstas en el respectivo periodo académico, deben realizar las siguientes actividades dentro de su plan de mejoramiento y entregar todas las actividades pendientes. Al no realizar el plan de mejoramiento, usted se esta negando a cumplir con los requisitos establecidos en el Sistema Institucional de evaluación y en consecuencia a completar su proceso académico. **No serán evaluados los trabajos y actividades pendientes, para aquellos estudiantes que previamente no hayan entregado su plan de mejoramiento, el cual es obligatorio.**

GRADO	PLAN DE MEJORAMIENTO
DÉCIMO	Realizar en el programa visual Basic una aplicación que permita controlar la compra y venta de boletas para asistir a una obra de teatro. Usted debe diseñar la interfaz gráfica o formulario, establecer las propiedades a cada control y realizar la programación que permita contar las boletas que van comprando hasta completar el aforo o máxima capacidad del escenario en que se hará la obra. Además determinar el valor de la boleta y que una sola

	<p>persona máximo puede comprar 5 boletas.</p> <p>Una vez haya entregado la actividad anterior que corresponde a su plan de mejoramiento y encontrándose dentro de las fechas previstas, usted debe hacer entrega de las actividades pendientes teniendo en cuenta que solamente tenemos un espacio de la clase para tal propósito y que además de lo anterior debe realizar su proceso de auto y coevaluación.</p> <p>De esta manera usted podrá realizar la entrega de sus trabajos dentro de la programación establecida por el gobierno escolar y el calendario académico.</p>
<p>GRADO OCTAVO</p>	<p>Haciendo uso del software de simulación Scratch, realizar una práctica que permita observar la simulación del funcionamiento de un semáforo con tres automóviles y el cambio de la respectiva luz para que los autos se detengan o avancen según este la luz en verde o en rojo.</p> <p>Una vez haya sido evaluada su actividad de plan de mejoramiento, usted debe hacer entrega de las actividades pendientes del respectivo trimestre académico.</p>
<p>GRADO SEXTO</p>	<p>Realizar un mapa mental sobre los diferentes tipos de energía existentes en la naturaleza, teniendo en cuenta el concepto, las características y usos que actualmente se da a cada una.</p> <p>Este mapa puede ser realizado en WORD o Goconqr.</p> <p>Una vez presente y sea evaluada esta actividad que corresponde al plan de mejoramiento, usted debe entregar las actividades del trimestre académico completas. Recuerde que estas actividades deben estar escritas en el cuaderno y realizadas en el computador.</p>

